



上野小だより

令和5年3月7日(火)

第19号

伊勢市立 上野小学校
校長 西沢 宏文

もうすぐ卒業式

日ごとに暖かさが増し、春らしくなってきました。3月17日の卒業式まで残り数日となり、式に向けて会場作りや式練習など着々と準備が進められています。昨年度の卒業式は卒業生、保護者、教職員のみで行われましたが、今年度は新型コロナによる制限も少し緩和され、在校生として5年生が参加し、合唱や呼びかけも行われます。(来賓のご臨席はありません) 1～4年生はビデオメッセージを録画し、式の中で上映する予定です。式歌は5年生が「Believe」(合唱曲)、卒業生が「僕らまた」(ソギョン)、全員(児童、教職員、保護者)が「贈る言葉」(海援隊)を歌います。(ホームページ「お知らせ・便り」に式歌に関するリンクを貼りましたのでご覧ください) 感動的で思い出に残る卒業式になるように、みんながんばって練習に励んでおります。以下、これまでに行われた卒業関連の行事を紹介します。

6年生を送る会

2月17日、2、3限目に6年生を送る会が開催されました。準備や当日の運営は5年生が行い、1、2年、3、4年、5年の3部に分けて実施しま



した。前半は体育館でレクリエーションとプレゼント贈呈を行いました。1、2年がころがしドッジ、3、4年がしっぽとりを6年生と一緒に楽しみました。後半は音楽室で5年生と交流をしました。同時にオンラインで1～4年各教室にもその様子を配信しました。前半に6年生が各学年からもらったプレゼントを披露し、感想を述べたあと、5年生から6年生に色紙とプレゼントが贈られました。コロナによる制約の中でも工夫をこらし、6年生が思い出に残る楽しいイベントが実施できてよかったです。

お別れ遠足～スペイン村へ

2月24日、6年生はお別れ遠足で志摩スペイン村に行ってきました。貸切バスでレクリエーションをしながら約50分で現地に到着しました。例年より混んでいるという情報どおり、人気Vチューバー「周央サンゴ」の影響で行列を作るアトラクションもありました。当日は、後半からあいにくの雨でしたが、子どもたちは要領よく園内を回りたいくさんのアトラクションに入ることができました。お昼にみんなで食べたシーフードカレーおいしかったです。最後にクーポンを使って、おみやげを買いました。小学校最後の遠足を目いっぱい楽しむことができ、よい思い出となりました。



民生児童委員による出前授業



2月27日、地域の民生児童委員さんにお越しいただき、5、6年生対象の出前授業がありました。講師は円座町の小林初美さん。昭和苑の松野吉子さんもお手伝いしていただきました。上野小校区の民生児童委員さんも数名ご参観いただきました。市協議会の副会長でもある小林さんはこの度オリジナルの紙芝居「わたしのおばあちゃんは民生委員」を作成され、初めて学校で披露していただきました。授業ではまず民生児童委員の活動内容について資料を使って

説明をしていただきました。「民生委員」はそれぞれの地域で、住民の立場に立って相談に応じ必要な援助を行っていただく方々です。また、子どもたちを見守り、子育ての不安などの相談・支援等を行う「児童委員」を兼ねていることを教えていただきました。紙芝居は小林さんが文章を作り、イラストは地元の大學生が描きました。表紙の字は本校の5年生が書きました。内容は民生児童委員がどんな活動をしているか、小学生にもわかりやすく作られていました。授業後に児童たちは、「民生委員のことが初めて知れてよかった」「紙芝居がわかりやすかった」などと感想を述べていました。

今後のマスクの着用について



新型コロナ対策としてのマスクの着用について、政府は3月13日から屋内・屋外を問わず個人の判断に委ねる方針を出しましたが、学校におけるマスク着用の考え方の見直しは4月1日から適用されます。ただし、卒業式については教育的意義を考慮し、児童と教職員はマスクを着用せず出席することを基本とします。(保護者の皆様はご着用願います) また、マスク着用の見直し後であっても、感染リスクが高い場面では着用を奨励し、基本的な感染対策である「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等については引き続き行います。

今後の予定

- 3月10日(金) PTA新旧本部役員会
- 13日(月) 交通安全指導
- 15日(水) 4限給食後下校
- 16日(木) 1~3年3限給食後下校
4,5年準備後下校(給食最終)
- 17日(金) **卒業式(5, 6年のみ)**
保護者受付9:10~ 開式9:30
- 20日(月) 3限授業
- 21日(火) 春分の日
- 22日(水) 3限授業 立会演説会
- 23日(木) 3限授業
- 24日(金) 3限授業、修了式・離任式
- 25日(土) 学年末休業開始
- 4月6日(木) **始業式、入学式(10:00開式)**
*入学式は全校児童が参加します。
*保護者は2名以内、来賓の参加はありません。

令和5年度 伊勢市立小中学校では

「新3学期制」が始まります。

伊勢市では平成23年度から2学期制を実施してきましたが、約10年が経過したことから、今後の学期制の在り方について検討し、令和5年度より「新3学期制」へ移行することとなりました。

「新3学期制」とは、「長期休業期間を学期の節目とすることで、学校生活のリズムをつけやすい。」「長期休業前に通知表を発行することで、長期休業期間も目標を持って過ごすことができる。」という3学期制の良さを生かし、2学期制で培ってきた「学びの連続性」を大切にされた学校教育を実施する学期制のことです。ホームページ(お知らせ・便り)に新3学期制の保護者向けリーフレットを掲載しましたのでご覧ください。